



Señores
Copropietarios Edificio El Conquistador
La realidad de la verdad

Luego del fallo del Tribunal Superior del Distrito Judicial de Cartagena - Sala Civil - Familia, del pasado 28 de agosto del 2023, que confirmó el fallo de la demanda de impugnación del acta de asamblea del día 15 de septiembre de 2022, que negó los efectos de dicha asamblea por ser falsa del día 22 de septiembre de 2022, en la cual se determinó que un reducido grupo de copropietarios realizaron una desinformación que llevó a dicho despacho a desmentirlos. La actual administración les envía las pruebas que se tienen respecto a los verdaderos agresores y las personas como la señora LIZZA PADILLA y JHOANNA ANDREA, personas que generaron daños en las instalaciones de la copropiedad y lesiones al señor WILLIAM ZABALETA, DUARTE ALZAMORA LARA, WILLIAM DAVID ZABALETA y a la señora MARTHA RADA (actual administradora de la copropiedad) y luego de estas graves agresiones, el día 26 de enero de 2023, se atrevieron a mentir para tapar su grave error y mintieron a los copropietarios, aduciendo que éstas últimas personas fueron víctimas reales, para lo cual les enviamos un video que proviene de las imágenes obtenidas por la empresa POLITICA HEROICA, portales de internet y copropietarios, que no es otra cosa que la verdad que ocurrió paso a paso.

Esperamos que ustedes observen la verdad de los hechos de fecha 26 de enero de 2023 y saquen sus propias conclusiones de lo que verán y comprueben las mentiras que les ha dicho la anterior administración con respecto a la verdad, ya que la administración actual contaba con la representación legal certificada por la Alcaldía Mayor de Cartagena para estar en el edificio.

Anexo, encontrarán video, el cual podrán descargar por este medio, así como en la página web del edificio <http://edificioelconquistador.net/home.html>

Martha Rada
Administradora Copropiedad Edificio El Conquistador